



L'électronique allemande au service de la guerre en Russie

- Josue Michels
- 29/05/2023

Au début du mois, il a été révélé que les exportations allemandes vers le voisinage immédiat de la Russie sont montées en flèche depuis l'invasion de l'Ukraine. Les données douanières analysées par le journal allemand *Der Spiegel* montrent que des produits électroniques de qualité militaire d'une valeur de plusieurs millions d'euros auraient été livrés par l'Allemagne à la Russie via des intermédiaires, comme l'a rapporté *Spiegel Online* le 19 mai. L'électronique allemande semble permettre l'utilisation de drones et de missiles russes.

Après que Poutine a permis à ses troupes d'envahir l'Ukraine, l'Occident a lancé un vaste régime de sanctions. La vente de composants électroniques à la Russie est désormais totalement interdite. Mais il est évident que les interdictions d'exportation sont systématiquement contournées.
—*Spiegel Online*

La société Elix-st., basée à Stuttgart, est au centre de la récente enquête, ainsi qu'une société de Berlin et une autre de Hesse. L'intermédiaire kazakh est un acheteur qui a ouvert ses portes en mars 2022 dans la capitale kazakhe d'Astana, peu après que l'Occident a pris ses premières sanctions contre la Russie. Le *Spiegel* note que les fonctionnaires des douanes auraient dû le savoir et qu'Elix-st. a une société sœur à Moscou qui a des liens avec le service de renseignement extérieur russe, le groupe d'avions de combat Sukhoi et plusieurs fabricants de missiles.

Parmi les livraisons, on trouve des microcontrôleurs. Des puces similaires ont été trouvées dans des drones de reconnaissance russes Orlan-10 abattus, ont noté des experts du Royal United Services Institute ((Institut royal des services unis) de Londres. Elix-st. a également fourni au Kazakhstan des micropuces pour le traitement rapide des signaux—qui sont également utilisées dans de nombreux systèmes d'armement russes.

Déguisé : Les envois de composants portent la mention « à usage privé uniquement », ce qui leur a permis de passer facilement la douane. Pourtant, la Russie a un besoin urgent de ce type d'électronique et le Kazakhstan est étroitement lié à la machine de guerre russe. Selon le *Spiegel*, les autorités allemandes étaient au courant de ces exportations et auraient dû s'alarmer lorsque Elix-st. a cessé ses livraisons à la Russie et a commencé à livrer au Kazakhstan après le déclenchement de la guerre.

Les colis en provenance de Stuttgart-Stammheim font partie du flux croissant et multimilliardaire de marchandises sanctionnées en provenance de l'Occident et à destination des pays voisins de la Russie. Il ne s'agit pas seulement d'électronique et de composants d'ordinateur. Des drones et des machines, des outils et des huiles lubrifiantes, des roulements à billes et des produits chimiques sont également expédiés. Bref, il y a beaucoup de choses dont le Kremlin a besoin pour faire tourner son économie et sa machine de guerre, et qui ne devraient en fait plus lui parvenir.
—*Spiegel Online*

Pas une coïncidence : Le fait que l'État allemand et son complexe industriel continuent d'autoriser ces exportations et d'autres qui sont similaires n'est pas une coïncidence (voir *Émergeant de la clandestinité allemande* », par Gerald Flurry). Ézéchiel 38 prophétise que la Russie sera une puissance de premier plan dans « la suite des années ». Ézéchiel 27 montre que la force de la Russie provient en partie d'une alliance économique avec l'Allemagne.

En savoir plus : Lisez « *Le grand 'marché des nations'* » et *Le « prince de Russie » prophétisé*.